

若者、子育て世代が住みたいまちに

市民が第一
河村美典



大学生等定着事業

奨学金を活用した大学生等の定着事業とは。

補助対象は、日本学生支援機構奨学金、津山市奨学金及び磯野計記念奨学金で、主な交付要件は、大学等の在学中に事前登録し、卒業後に津山圏域で常用雇用者として3年以上勤務いただくこと。令和4年度の事業利用者は55人の見込み。

教育行政

問 新年度にあたり、学校給食費の公会計化はどつするの。

答 現在、本市においても、公会計化の実施に向けた検討を重ねている。

問 学校給食費調理用燃料費の全額公費負担を。

答 今年度、2分の1を公費負担したことによる献立への効果を検証し、事業の優先順位や財政計画等を踏まえ、引き続き検討していく。



市の財政を危険にして大学の公立化か

市民が第一
岡大介



大学公立化

問 美作大学の公立化は美作大学から公式に要望が届いているのか。要望書の提出もないのに市の財政を危険にさらしてまでも公立化を進めるのか。

答 学園から書面での要望はない。そもそも公立化の検討は、大学を一方的に支援するために行っているものではない。拠点都市機能である大学や高専などの高



美作大学を公立化?

太陽光発電問題

等教育機関の発展は、地域の発展と表裏一体であるとの認識の下、学園からの要望がある、ないに関わらず、市として、その維持や発展に向けて検討すべきと考えている。

太陽光発電問題

問 太陽光発電関係者と飲食店で同席や贈賄はないか。

答 高額接待や便宜供与に関する事実は一切ない。

太陽光発電問題

問 田邑地区の太陽光発電をめぐる市長が「業者から高額接待を受け便宜を図ったのでは」との疑惑に、市長は「事実無根」とし東京地方裁判所に提訴、5カ月が経過したが早期の疑惑解明は。

答 私は、高額接待を受けた事実がなく、疑惑そのものが存在しないので、こうした事実に基づいて主張している。



市長は「疑惑がないから説明責任は筋違い!」

緑風会
秋久 憲司



ト犯罪として津山警察署に告発をすべきでは。

答 法的措置はあらゆる措置を想定して適宜必要な対応をしていく。

問 職員や町内会関係者から事件当日の証言を得て疑惑を払拭し説明責任を果たすべきでは。

答 先ほどのとおり、疑惑に対する説明責任は筋違いであると思う。



【その他の質問項目】

- ◆3月補正予算について
- ◆医療的ケア児への支援について

田邑財産区に関わる贈収賄疑惑

市民が第一
河本英敏



問 業者K氏のメールで「見通しも明るい」「今日の面談です」「夕食会に谷口市長が参加する



市長高額接待との疑惑は?

答 業者間のやりとりは、私がうかがい知るところではない。

問 業者K氏のメールで「見通しも明るい」「今日の面談です」「夕食会に谷口市長が参加する

問 太陽光発電問題で「SPA」「ZAITEEN」に地元の津山市長や市議を高額接待との記事があり、加えて現金もとなれば許されない。

答 断片的な事実を作為的につなぎ合わせてあつたかのように記載された記事で、是正を求められている。

ことになりました」と報告されている。翌日に、「昨日夕方、谷口市長と某氏が会食し、よい雰囲気でした。月曜日には、津山市に土地代を振り込むことになり、その後振り込みがありました」とメールがあった。業者間のメールは事実ではないのか。

答 業者間のやりとりは、私がうかがい知るところではない。

【その他の質問項目】

- ◆市職員の任用について
- ◆加茂町内桑原、山林開発について

市長選の投票率を省みて、取り組むべきこと

ツヤマノチカラ
三浦ひらく



投票率

問 市長選挙の投票率をどう捉えているか。

答 47.56%の投票率は過去最低で残念。初めて50%を切ったことに危機感を覚えている。期日前投票所を増やすなど利便性向上を図ってきたが、必要に応じて新たな会場設置を研究していく。

問 残念に思うだけでなく情けなく感じていた。また、これ



SNSの活用など、ネットを介したアプローチは必須!

以上強く必要性を感じるタイミングなどない。あらゆる角度からアプローチすべきで、見直すべき点が多くある。例えば選挙広報の配布方法は条例に違反していると思われるかどうか。

答 現在は新聞折り込みにより配布している。今後、他市の状況を踏まえて、現状に即した条例改正等を検討していく。

【その他の質問項目】
◆本市の教育行政について

谷口市長 2期目を迎えた基本姿勢

日本共産党津山市議団
中村聖二郎



市政運営

問 市長は、新市長インタビューで「住民に幅広く支持される、きめ細かい政策を進めなくてはと気持ちを新たにしている」と述べたと報道された。以前よりごみ袋が高いと言う声を耳にする。45リットルごみ袋を1枚10円値下げできないか。約1,325万円で実現できるかどうか。



指定ごみ袋の値下げは?

答 指定ごみ袋は、ごみ処理について住民の皆様にご負担を軽減し、ごみ減量につながることを目指している。手数料の見直しは、平成28年の津山圏域クリーンセンターの稼働に合わせ、約20%引き下げしており、その収入はごみ減量を推進する事業の財源にも充当していることから、現在、手数料の減額は考えていない。

【その他の質問項目】
◆消防団の活動について